
FBL Büttler teilt mit, dass die Verwaltung in der nächsten Sitzung des 
Verwaltungsausschusses ausführlich über die Regelungen dieser Vorschrift 
berichten wird und gibt nähere Erläuterungen hierzu.  


